

HISTORIA, PATRIMONIO Y CULTURA: Exposición “Obras Ciudadanas Bernardo O’Higgins” rescata el legado cívico del Libertador

La muestra, abierta a todo público, invita a reflexionar sobre la vigencia de las obras y valores de O’Higgins en la construcción de la República.

Con una invitación a mirar más allá del héroe militar, la Universidad Bernardo O’Higgins inauguró en su Centro de Extensión la exposición “Obras Ciudadanas Bernardo O’Higgins”, organizada junto a la Fundación Skansen. La muestra, que se enmarca en el aniversario de la casa de estudios, busca rescatar las obras impulsadas por el Padre de la Patria durante su gobierno y su aporte a la construcción de ciudadanía.

“La exposición pretende relevar las iniciativas realizadas por Bernardo O’Higgins en su gobierno. Se destacan obras que aún están vigentes como la iglesia de San Bernardo, por lo que es de suma importancia desarrollar esta iniciativa que incluso será visitada por estudiantes de establecimientos educacionales de nuestro barrio”, afirmó Claudia Vera, directora de Extensión Cultural y Universitaria de la UBO.

La exposición es también una oportunidad para comprender el papel de O’Higgins en el desarrollo republicano del país.

“Su figura sintetiza los valores y prácticas de las ideas liberales y republicanas que dieron forma a la nueva nación. Representa los ideales de superar las discriminaciones coloniales e integrar a los grupos subalternos a la ciudadanía”, explicó Germán Morong, jefe del Centro de Estudios Históricos y Humanidades de la UBO.

El académico recordó que, tras su exilio en Lima, O’Higgins se dedicó a la agricultura y a la gestión de su hacienda, mostrando un perfil más amplio y creativo que el de líder militar. “El mérito, la educación como motor de progreso, el servicio público, el respeto por la libertad y la confianza en la democracia son principios que aún nos interpelan como sociedad”, agregó.

Con esta iniciativa, la Universidad Bernardo O’Higgins refuerza su compromiso con la cultura y la memoria histórica, acercando a las nuevas generaciones a un O’Higgins más humano y ciudadano, cuyas ideas siguen proyectándose en el Chile contemporáneo.



Alain Carrier, director general de Planificación Estratégica y Comunicaciones; Marcelo Ruíz, vicerrector de Administración y Finanzas; Claudia Vera, directora de Extensión Cultural Universitaria; Jorge Arias, vicerrector de la Vicerrectoría Académica, y Patricio Wenzel, secretario general, todos de la UBO.